La Tribuna de Albacete Página 1 de 2



CONTRATA ESTE SERVICIO Y EVITA EL USO FRAUDULENTO DE TU TARJETA





La Tribuna_digital





ALBACETE

Publicidad

LABORAL Empleo inicia la recolocación de los 'parados de la crisis'

Los primeros planes formación y recolocación que tienen en cuenta la destrucción de empleo causada por la crisis ya están en marcha. La consejera de Trabajo, Mari Luz Rodríguez, presentó ayer en la capital el conjunto de los Programas llamados Experimentales de Empleo, una herramienta en marcha desde el año 2004 que se muestra como una de las más eficaces para poder recolocar a los desempleados que llegar desde sectores con especiales complicaciones. En el caso de la capital estos podrán ser parados provenientes de la construcción o el sector cuchillero, que en el último año ha perdido una parte importante de su personal, y en el caso de localidades como Almansa serán los desempleados llegados desde las empresas de calzado los que participen de forma <u>prioritaria</u> en el programa. En total cinco programas para la provincia, con una duración de un año cada uno, en los que cada participantes seguirá proceso orientación profesional, formación, prácticas en empresa e incluso acciones movilidad geográfica.

JORNADAS

El rector aboga por la educación como elemento de desarrollo y progreso

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, inauguró ayer en el campus de Albacete la Jornada Mundial por el Trabajo Decente que reunió 500 personas, entre especialistas en materia laboral, miembros de organizaciones sociales y alumnos, y en la que se abordó y se reflexionó sobre la situación mundial del empleo. Al acto de inauguración de estas jornadas, que fueron organizadas por la Fundación General de la UCLM y Relaciones Laborales. asistieron también el vicerrector del campus, la alcaldesa de Albacete, la consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, y los secretarios de CCOO y UGT de Castilla-La Mancha, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, respectivamente.

Las Tribunas Portada Albacete Provincia

Castilla La Mancha España Mundo

> Deportes Vivir Cultura

Sociedad Opinión Editorial

Tecnología Chiribitas





pisos albacete

compra piso en albacete

idealista.com



- · Cursos
- Master · MBAs



. Hoteles Madrid





Servicios

Farmacias Páginas blancas Páginas amarillas Alojamientos Restaurantes Callejero Rutas Urbanas Rutas Interurbanas







dis#ides:#rollo

ANIVERSARIO

LA FAPA ORGANIZA UN CICLO DE **CINE Y OTRO DE CHARLAS PARA ESTE TRIMESTRE**

Entre los temas que se abordarán en las conferencias previstas destaca 'La Escuela Pública: Historia y Presente y Perder la Educación. Observaciones sobre un ética para Ciudadan@s'

TERESA ROLDÁN

El ciclo de cine se desarrollará en la Filmoteca Municipal de Albacete y el de conferencias en el salón de actos de la Delegación Provincial de Educación.

Según informó ayer el presidente de la FAPA, Eugenio Parreño, la primera proyección La guerra de los botones, tendrá lugar el día 14 de octubre, a las 20,30 horas, un film francés del año 1962, donde a través de una comedia ácida totalmente extrapolable al momento actual en la que padres e hijos parece que tienen códigos de conducta

La segunda proyección que lleva por título Los edukadores se producirá el día 12 de noviembre. Se trata de un film alemán de 2004, que cuenta la historia de unos jóvenes contestatarios e idealistas, abierta a los espectadores «que refleja la realidad del

Por último, el día 18 de diciembre se proyectará una película en formato documental titulada Ser y Tener, un film francés «que refleja fielmente una de las señas de identidad de esta Federación, en la que venimos trabajando desde su creación; la escuela rural v su problemática», apuntó Parreño.

Después de cada una de estas proyecciones se abrirá un coloquio con ponentes de especial relevancia relacionados con el mundo de la educación y la cultura.

De forma paralela se desarrollará un ciclo de conferencias, que abrirá el día 23 de octubre, a las 19,30 horas, Juan Sisinio Pérez Garzón, catedrático de Historia Contemporánea en la UCLM, que hablará sobre La Escuela Pública: Historia y Presente. La segunda conferencia llegará el día 6 de noviembre, a cargo de Luis García Montero, catedrático de Literatura en la Universidad de Granada, poeta y ensayista, que hablará sobre Perder la Educación. Observaciones sobre una ética para Ciudadan@s. La última conferencia está todavía por determinar el ponente y la fecha de celebración.

Eugenio Parreño destacó que en estos 25 años de andadura de la FAPA «hay muchas actuaciones que se llevan a cabo desde la administración que no satisfacen el modelo de escuela pública que nosotros creemos que debería darse para la atención a la diversidad de todo el alumnado».

Otras noticias destacadas en La Tribuna

PEDANÍAS

El Salobral contará en 2009 con alcantarillado que evite las inundaciones

Oliver confirmó, en su visita a la pedanía, que Aguas de Albacete ha modificado el proyecto y ha ampliado la inversión al millón de euros

POLÍTICA

Marcial Marín relevará a Fermín Cerdán en la Presidencia del PP El diputado regional presentó su candidatura un día después del anuncio del alcalde de Almansa de que no optaría a la reelección como presidente del Partido Popular albaceteño

EDUCACIÓN

La FP más demandada

Los aspirantes a cursar el ciclo de grado superior de Radioterapia fueron 334, aunque al haber sólo 30 plazas, la nota de corte fue de un 6,64, la más alta de la región

TRIBUNALES

Los tres acusados niegan que atracasen Caja Murcia en Minaya Dos de ellos dicen que ese día estuvieron en Castellón y se habla de una cuarta persona

SINDICATOS

De la Rosa presentará su candidatura a la reelección como secretario de CCOO

El proyecto de la nueva sede para el sindicato será uno de los ejes del congreso provincial que Comisiones prepara para noviembre